



**Communiqué**

**26.04.2018**

## Lydia Mutsch accueille la commissaire européenne Věra Jourová

Ce jeudi, 26 avril, la ministre de l'Égalité des chances Lydia Mutsch a eu le plaisir d'accueillir la commissaire européenne à l'Égalité des genres, Věra Jourová en visite officielle au Luxembourg.

Lors d'une entrevue bilatérale, Madame Mutsch a souligné la responsabilité des acteurs multiples pour la mise en œuvre d'un cadre juridique d'égalité hommes-femmes.

Elle a rappelé la loi du 15 décembre 2016 qui exige le salaire égal pour un même travail, qu'il soit effectué par une femme ou un homme et qui permet de sanctionner toute infraction. Un des plus grands obstacles reste désormais celui des stéréotypes sexués qu'il faut surmonter.

*« Nous devons commencer la sensibilisation dès un très jeune âge », a souligné la ministre, « et faire passer le message que les garçons et les filles sont libres dans leur choix professionnel ».*

A la suite de leur entrevue, la ministre et la commissaire se sont rendues à la journée « Girls in ICT », organisée par WIDE (Women in digital empowerment) au Lycée des Arts et Métiers à Luxembourg.

Lydia Mutsch a profité pour féliciter les filles et jeunes femmes de leurs compétences :

*« Les nouvelles technologies sont un pilier important de l'économie luxembourgeoise et européenne et vous êtes le meilleur exemple pour montrer que les filles sont au moins aussi douées que les garçons. Le monde entier a besoin du talent des femmes. »*

L'intervention officielle s'est conclue par une visite des ateliers.

*Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances*